

Nevasport, 08/12/21

Masella consolida su buen inicio de temporada con un gran Puente de la Inmaculada



Masella ha registrado un Puente de la Inmaculada 2021 con gran afluencia de esquiadores

Gran inicio de temporada en la estación de esquí de Masella, y la temporada no ha hecho más que empezar. El complejo invernal más cercano a Barcelona abrió su temporada con excelentes condiciones de nieve, y el Puente de la Inmaculada no ha hecho más que consolidar la buena oferta actual.

La estación de esquí de **Masella** presenta muy buenas condiciones para la práctica de los deportes de nieve desde que abriera el pasado 26 de noviembre, gracias a la sucesión de temporales de nieve que le están llegando. El primero, pocas horas antes de, inicio de la temporada, que luego se han ido repitiendo poco antes del Puente y se espera que vuelva a repetirse una vez más esta semana. Esta situación, junto a los trabajos de producción de nieve y el pisado continuo de pistas, ha permitido marcar un Puente como **uno de los mejores de los últimos años**.

Y es que no solo ha habido **mucha nieve**, sino que el calendario ha sido muy favorable, con un Puente de la Inmaculada de **cinco días festivos**. Muchos esquiadores llevaban casi 2 años sin esquiar por las restricciones impuestas por la pandemia, lo que se ha traducido en mucha ilusión y ganas de esquí durante estas jornadas.

Estos tres factores han hecho que la estación registrara una **excelente afluencia de esquiadores**. Además, se vio favorecida por el hecho de que otras estaciones del sur de Francia y Andorra, fueron **parcialmente cerradas durante un par de jornadas** por el temporal de nieve y se desviaron esquiadores hacia Masella debido a las mejores condiciones de la estación, con un mayor número de pistas abiertas y el bosque que resguarda las pistas en días de viento.

Durante las cinco jornadas del Puente han pasado por las pistas **más de 30.000 esquiadores**, con 2 días punta en el que se llegaron a contabilizar más de 8.000 días de esquí. Esto ha traído otro efecto colateral, y es que la ocupación de los alojamientos a pie de pistas ha sido del 100%.

Con todo esto y visto los resultados, en palabras de la propia estación

"Masella ha sido una de las mejores opciones de los Pirineos para disfrutar de los deportes de invierno durante este Puente de la Purísima e Inmaculada."

Además, gracias a las **buenas condiciones de pistas**, la estación ha podido avanzar la fecha de inauguración de la temporada del esquí nocturno al lunes 6 de diciembre, abriendo todas las pistas del dominio esquiable de noche. Esta oferta, como es habitual, se ve complementada por la gastronomía de montaña del Restaurante del Pla de Masella y el ambiente après-ski del Masella Mòod Lounge.

¿Y a partir de ahora qué?

Pues se esperan unas grandes previsiones para los próximos días dada las **buenas condiciones** de nieve que hay en pistas, y una meteorología que ayudará a conservarla. De momento, actualmente tienen disponible:

- Todos los remontes abiertos: Con los 5 telesillas principales (Jumbo Tosa, Coma Oriola, Masella Jet, TGV y la Pia Express).
- El 100% de los sectores con 67 km de pistas abiertas.
- La conexión Alp 2500 (La Molina+Masella) abierta con 120 km de pistas
- Acceso a pistas: Por todas las bases de la estación (Coma Oriola-1950 m, La Pia-1700 m y Pla de Masella-1600 m).







Las imágenes de Masella durante este Puente de la Inmaculada 2021 han sido muy positivas